



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CHANGEMENT DE PRÉSIDENTE À LA FHL

A l'occasion de l'Assemblée Générale annuelle de la Fédération des Hôpitaux Luxembourgeois (FHL), les établissements hospitaliers membres ont élu un nouveau président en la personne du Dr Philippe TÜRK qui succède ainsi à M. Paul JUNCK.

Le Conseil d'Administration a remercié M. JUNCK – qui a présidé l'association pendant 12 ans – pour son engagement et sa disponibilité dans l'intérêt du secteur hospitalier ainsi que pour sa participation active aux travaux de la Fédération.

M. JUNCK s'est dit fier de ce qui a été accompli par la FHL et reconnaissant pour la confiance qui lui a été témoignée tout au long de son mandat. Il a surtout tenu à remercier l'ensemble des établissements hospitaliers avec leurs équipes médico-soignantes, techniques et administratives ainsi que l'équipe de la FHL pour leur réactivité et leur solidarité durant la pandémie du Covid-19. Pendant cette période difficile, le système hospitalier a su démontrer sa résilience et le rôle primordial qu'il joue dans le domaine de la santé.

Le Dr Philippe TÜRK s'engage à apporter son expérience professionnelle et ses compétences à la FHL qui continuera à tout mettre en œuvre pour dynamiser le secteur hospitalier et offrir aux patients les meilleurs soins.

*Communiqué par la Fédération des Hôpitaux Luxembourgeois
Bertrange, le 1^{er} juillet 2021*